



**MANAGEMENT  
CATEGORY  
RESOURCING  
INFORMATION**

**RENSEIGNEMENTS  
CONCERNANT LE  
RESSOURCEMENT  
DE LA CATÉGORIE  
DE LA GESTION**

**November 25, 1988 - December 9, 1988**

**88 / 19**

**25 novembre 1988 - 9 décembre 1988**

**SM**

**NCR**

**88-656**

**SM**

**RCN**

**88-656**

**Director  
Policy Development  
Senior Assistant Deputy Minister's Branch  
Western Economic Diversification**

**Directeur  
Élaboration des politiques  
Direction générale du sous-ministre adjoint principal  
Diversification de l'économie de l'Ouest**

Candidates require direct working experience with industry, federal and provincial governments and business associations in the development of policies and programs related to regional economic development and/or diversification of the economy. You will require experience in the federal procurement environment with a special emphasis on Major Crown Projects. Experience in the development of major economic policies within the Cabinet process and related aspects of the machinery of government is also required.

Le titulaire doit posséder une expérience de travail directe, acquise dans une entreprise, aux gouvernements fédéral et provinciaux et dans des associations d'affaires, de l'élaboration de politiques et de programmes liés au développement économique régional et/ou à la diversification de l'économie. Il doit posséder une expérience des services fédéraux d'acquisition et plus particulièrement des grands projets de la Couronne ainsi qu'une expérience de l'élaboration de politiques économiques importantes dans le cadre du processus d'approbation du Cabinet et des activités connexes de l'appareil gouvernemental.

This bilingual non-imperative position will be of interest to employees at the SM minus one level and above and their equivalents.

Ce poste bilingue, nomination non impérative, s'adresse aux employés qui occupent un poste de niveau SM moins un, d'un niveau supérieur ou d'un niveau équivalent.

**Economic Development Portfolio  
(613) 992-5353**

**Portefeuille du développement économique  
(613) 992-5353**